



04.01.2021

Aktuelle Informationen zur Corona-Pandemie in der Stadt Geestland

- Die Zahl der Neuinfektionen mit dem Coronavirus, SARS-Covid-2, ist zum Jahreswechsel leider erneut deutlich angestiegen. Eine genaue Entwicklung wird man erst in den kommenden Tagen feststellen können, da viele Praxen und Labore über die Feiertage geschlossen waren. Mit 127 Neuinfektionen in den letzten sieben Tagen liegt der Inzidenzwert im Landkreis bei 64,03 bei 100.000 Einwohnerinnen und Einwohner. In der Stadt Geestland sind zum Jahresbeginn 37 Personen mit dem Coronavirus infiziert.

Zahl der Infektionen in der Stadt Geestland:

Anzahl der bestätigten Fälle:	329 (+14*)
Anzahl der wieder Genesenen:	273 (+17*)
Anzahl der Todesfälle:	19
Anzahl der noch Erkrankten:	37 (+14/-17*)
Zahl der Neuinfektionen der letzten sieben Tage im LK Cuxhaven:	127 (+39)
Quote der Neuinfektionen pro 100.000 Einwohnerinnen und Einwohner:	64,03 (+19,66*)

* Veränderung zur Meldung vom 30.12.2020

- Der Landkreis Cuxhaven teilt auf seiner Internetseite mit, dass im Landkreis am heutigen Tag noch mit den Impfungen begonnen wird. Es ist beabsichtigt mit drei Alten- und Pflegeheimen im Landkreis zu beginnen, u.a. der „Seniorenwohnstätte Bederkesa am See“.
- Weitere Informationen zum Impfbeginn finden Sie auf der Internetseite des Landkreises Cuxhaven: https://www.landkreis-cuxhaven.de/Corona/index.php?La=1&object=tx_3189.1693.1&kat=&kuo=2&sub=0

Viel Glück und Gesundheit im neuen Jahr.
Bleiben Sie achtsam!